



井川小学校 学校報

平成 28 年 5 月 30 日 第 6 号

# 緑 風



学校教育目標

## 豊かな心を持ち、共に考え、自ら高めていく子ども

はつらつ歩こう会に参加して

校長 六郷 博志

4月の始業式で子どもたちに目標を持つことの大切さを話し「私の1学期の挑戦は家から学校まで歩いて往復(52 km)すること。」と思わず宣言して後悔しても後の祭り。歩く前に、今年最後になるという井川はつらつ歩こう会にまず挑戦しようと心に決めて今月22日を迎えました。夏のような日差しが朝から降り注ぐ中、井川の子もたちと一緒に6時30分スタート。緑濃い阿仁の山中で一緒に歩く子どもたちのほほえましい姿を見ながら、ポイントに着くたびに井川中生の温かい声援に出迎えてもらっては感激し、30 kmまではあつという間だったように思います。



しかし、実はここからが本番でした。「胸突き八丁」という言葉があります。富士登山で最後の800mが一番急であることから転じて一番苦しい場面の意ですが、五城目町に入り、富津内公民館から国花苑までの道は私にとってまさに胸突き八丁となりました。特に、五城目署を左折してからは、井川のカントリーエレベーターがそこに見えるのに歩いても歩いてもちっとも進まないのです。途中、給水の皆さんからの励ましやさくらサポートの方々の声援がなかったら、きっとゴールできなかったに違いありません。ゴール後の婦人会の方々やこどもセンターの職員の皆さんからねぎらいの言葉も胸に染み、目標達成は自分の力だけで成し遂げられるものではないことを改めて感じた、そんな1日になりました。



## いじめ防止基本方針を改定しました



いじめに象徴される子どもたちの人間関係の問題は、学校にとって最も大きな課題です。本校では26年度に「いじめ防止基本方針」を策定し、学校のHPなどにも掲載してまいりましたが、保護者の皆さんと一層連携してこの問題に取り組むため、わかりやすい言葉と具体的な取り組みを盛り込んだ基本方針に今月末に改定しました。

この学校報と一緒にご家庭にお届けします。ご一読いただき、ご意見などがありましたら学校や担任にお伝えください。また、子どもの人間関係などについて情報や相談がありましたら、いつでも学校や担任にご連絡くださるようお願いいたします。

6月1日(水)

学校発(6:30)ー仙台市自主研修(10:00~14:50)  
ー八木山ベニランド(15:00~17:00)ー宿舎着  
(18:00) 秋保温泉蘭亭

6月2日(木)

宿舎発(8:00)ー仙台うみの杜水族館(10:00~11:10)  
ー平泉レストハウス(12:50~13:30)ー中尊寺  
(13:40~15:30)ー学校着(18:00)

## 6年生が修学旅行に出発します

6年生にとって待ちに待った修学旅行が左の日程で実施されます。1日目のメインは仙台自主研修。グループに分かれて博物館や体験施設などへ公共交通機関を使って訪問します。2日目は昨年開園したうみの杜水族館と世界遺産平泉の二か所を見学します。

来週の全校集会では全校の子どもたちに旅行の様子を報告する予定です。





19日、5年生が農業委員会のみなさんからご協力をいただき、田植えを行いました。



25日、チャレンジデーの取り組みとして、全校児童でラジオ体操となわとびを行いました。



26日、小中合同の避難訓練では、中学生から非常食の作り方を学びました。

## 県の愛鳥モデル校になりました

今年度、本校は秋田県から「愛鳥モデル校」の指定を受けました。19日には4年生が五城目町の野鳥の森に出向き、たくさんの自然保護観察員の指導を受けて野鳥観察会を行いました。高性能の双眼鏡も3台いただき、この後、4年生以外でも鳥の観察を行っていく予定です。なお、来月のポスターコンクールに向けて、4年生が中心になり作品を製作中です。



## 親子クリーンアップを行いました

28日(土)、毎年恒例の親子クリーンアップを行いました。朝5時30分という早い時間にもかかわらず、保護者の皆さんと子どもたち全部で230名が集まり、学年に分かれて汗を流しました。保護者の皆さんの手際のおかげに加え、今年は軽トラックや草刈り機の台数が多いこともあり、広い校地があつという間にきれいになりました。

この校舎や校地の使用もあと2年。この後も子どもたちのためにご協力をよろしくお願いいたします。



## 栄光の記録

◇ 本荘由利春季陸上競技会(4月24日)

小学校女子6年	800M第1位	走り高跳び第2位	齋藤〇〇
女子4年	100M第1位	800M第3位	松田〇〇
	走り幅跳び第5位	800M第8位	小坂〇〇

個人写真を掲載しました。

